



# 学校だより

～ 夢と目標を持ち 笑顔があふれる学校 ～



## これからの子供たちに必要な力とは？

4月8日にスタートした1学期も、あと13日で終了となります。まだまだ制限がある中での学校生活でしたが、子供たちは明るく元気に前向きに学校生活を送ってくれました。保護者・地域の皆様には様々な面でご支援・ご協力をいただきましたこと、心より感謝申し上げます。

さて、コロナ禍において生活様式が変わる中、刻一刻と変化をしていく社会にいかに対応していくかが求められてきました。コロナが終息した後も、情報化や科学技術の発展、グローバル化など変化のスピードはますます加速していくと考えられ、これまでの知識や経験だけでは対応しきれない、未知の課題に対峙していくことが求められます。では、今の小学生が社会に出て活躍する未来を見据えた時、どのような力が必要となるのでしょうか？様々な研究がなされていますが、本校の子供たちの実態を踏まえると、以下の3つの力が重要だと考えます。



- ① 粘り強い思考力 ② 他者と協働する力 ③ 新しいものを生み出す経験

これからの子供たちは、正解や有効な手立てがあるのかないのか、それすらわからない課題と向き合うわけですから、まずはあきらめないことが大切となってきます。課題をパッと見てすぐにわからないと判断して何も手を付けなかったり、誰かが教えてくれたりするのを待っているのでは解決には至らないということです。そして、昨年から続くコロナ対応からもわかるように、これからの課題は一人の力で何とかできるものではありません。他者と協働しながら課題を解決していく必要があり、そのために必要なコミュニケーション能力や人間関係のスキルが大切となってきます。また、ゼロから新しいものをつくりだす力も必要です。つくりだす過程において得たものすべてが力となっていきます。

本校では、未来の創り手となる子供たちに必要な力を身に付けさせるために、「自ら学ぶ子の育成～関わり合いながら学ぶ授業づくり～」という研究主題で授業改善に取り組んでいます。教えてもらうことを待つのではなく、既習事項を駆使しながら課題に粘り強く取り組ませることや、自分の考えをしっかりと持たせ友だちの考えと組み合わせながら、よりよい解答を導き出すための授業展開、また、充実した学校生活を送るために自分たちで考え・工夫する経験をいかに与えるかを、全職員で研究しながら進めております。ぜひ夏休みにはご家庭でも「粘り強さ・協働・新しいものを生み出す力」を頭の隅に置いていただき、今しかできない学びや経験を子供たちと取り組んでいただけるとありがたいです。

### 思いやりのある子

### あいさつ キャンペーン

#### ～あいさつの花を咲かせよう～

毎月行なっているあいさつ運動をステップアップさせようと、児童会・代表委員会が新しい取組を始めました。「元気な声で自分から」あいさつしてくれた人にシールを渡し図書広場前の掲示板に貼っていき、最終的には207個のあいさつの花を咲かせることができました。これからも学校中に、そして地域中に子供たちのあいさつの花を咲かせていきたいと思ひます。「大人が見本」保護者・地域の皆様のご協力をお願いします。



### ◇6つの誓いの日

市内小中学校では、6月6日を「6つの誓いの日」として、渋沢栄一翁の立志と忠恕の精神を受け継いでいく取組を行なっています。本校では、毎月6日からの3日間を6つの誓いの日として、ご家庭にもご協力いただきながら取り組んでいます。6月の朝会では6つの誓いの内容を改めて子供たちと確認しました。

この時期に思い  
校長先生から6月6日

『深谷の子 6つの誓い』\*\*栄一翁の心をけつく深谷の子

- **夢に向かって努力** ⇒ 思い立ったらすぐ行動!
- **毎日勉強** ⇒ 夢に向かう第一歩。未来の自分のために
- **たくさん挑戦・体験** ⇒ 全て自分の力に。失敗も勉強
- **遠くであいさつ** ⇒ 礼儀ほど美しいものはない
- **めいどくつをどうえ** ⇒ 習慣はまわりの人にもうつる
- **心のごちった言葉** ⇒ 相手を思いやれる心

◇6つの誓いの日 実践カードを大切に

それぞれの行事の目的を明確にし、コロナ対策をとりつつ何が出来るかを工夫しながら学校行事を行なっています。行事に取り組む過程も含め、子供たちは様々なことを学んでいます。



- 1年ぶりの新体力テスト  
昨年の臨時休校等の影響もあってか、例年より俊敏性に課題が見られました。



- 4年生 リモート交流  
4年生が育てている藍の成長の様子や栄一翁について調べたことを岡部西小学校とリモートで交流しました。



- 水泳授業開始  
密にならないよう、時間割や更衣場所の工夫等を行っています。プールから元気な声が響いています。



- 6年生 租税教室  
熊谷税務署の方の話から、税金の使い方等について知ることができました。1億円の重さも体験しました。



- 1年生 とうもろこしの皮むき  
触感や匂いを楽しみながら1本1本皮をむいてくれました。その日の給食で美味しくいただきました。



- 6年生 校外学習  
体験・見学したことだけでなく、社会性を身に付けるよい機会となりました。成長を感じた校外学習でした。



の主な予定

毎月十一日を定期アクセス訓練日として  
7月もよろしくお願ひします。

1	木		16	金	学期末短縮 3時間
2	金	にしいるの会(5・6年) 授業参観・懇談会 全学年5時間	17	土	
3	土		18	日	
4	日		19	月	学期末短縮 3時間
5	月	職員会議 <b>お迎えさんぽ</b>	20	火	1学期終業式 3時間
6	火	表彰頒会・委員会 避難訓練 ◇6つの誓いの日	21	水	夏季休業日 教育相談日
7	水	七夕集会(映像にて)	22	木	海の日
8	木	4~6年 丸山学校歯科医さん による「口の健康」授業	23	金	スポーツの日
9	金	朝読書	24	土	
10	土		25	日	
11	日	◇緊急連絡サイト	26	月	夏季休業日 (~8月26日) 教育相談日
12	月	職員研修	27	火	
13	火	5時間 水泳教室① <b>お迎えさんぽ</b>	28	水	夏休み 教育相談日
14	水	5時間 水泳教室② 5年林間説明会・子供安全見守り講座	29	木	図書貸出日 9:00~11:00
15	木	4時間 給食最終日 水泳教室③ いじの防止対策委員会	30	金	
			31	土	

4年生が行った岡部西小学校とのリモート交流の様子は、7月9日(金)NHKひるまえほっと(AM11:00~)で放送される予定です。

◇感染拡大の状況に応じて、行事等の急な変更があるかもしれません。学校からの通知やHPでの確認をお願いします。

◇保護者、地域の皆様のご協力ありがとうございます

1年越しの資源回収、地域の方と一緒に学校の花壇に花を植える「花はなプラン」、学校保健委員会等にご協力いただきありがとうございました。



◇地域の皆様、理事の方々を始めとする保護者の皆様のご協力により、たくさん回収することができました。



◇「笑顔の花を咲かせよう」をテーマに子供たちがデザインをした花壇づくりにご協力いただきました。花を大切に育てること、笑顔の花をたくさん咲かせることを誓いました。

◇学校保健委員会では学校歯科医の丸山先生よりご講演いただきました。



